

# Journée du Souvenir des enrôlés de force



La section de Hesperange de l'association des enrôlés de force victimes du nazisme a organisé dimanche une cérémonie à la mémoire des victimes de la Seconde Guerre mondiale.

Elle a été marquée par un service religieux célébré par le curé de la paroisse d'Itzig, l'abbé Mathias Nies, embellie par la chorale

Ste-Cécile de la localité. Ensuite les membres de la section présidée par M. Julien Coner ont déposé en présence des autorités communales conduites par le bourgmestre M. A. Theis une gerbe au monument aux Morts.

La cérémonie était encadrée par la fanfare d'Itzig dirigée par René Dahm.

Une éventuelle participation aux communes sera décidée au prochain congrès extraordinaire